

Los más pequeños protagonizan el Desfile Infantil de Petrer

10/05/2015



Cientos de pequeños han participado en el Desfile Infantil | Jesús Cruces

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer ya están cerca. En tan solo 4 días arrancarán oficialmente llenando de pasodobles, marchas moras y de olor a pólvora cada rincón de la localidad. Como es costumbre, esta mañana se ha dado un pequeño adelanto de las fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir, con el Desfile Infantil y el posterior Homenaje a las Rodelas, en cuyos actos, los protagonistas han sido los pequeños festeros y festeras de la localidad.

El desfile lo ha abierto el bando Moro, primero ha

salido la comparsa Berberiscos, seguida de Fronterizos, Moros Nuevos, Beduinos y Moros Viejos. Después ha sido el turno del boato del bando Cristiano, protagonizado este año por la comparsa Estudiantes, seguidos de Labradores, Vizcaínos, Marineros y Tercio de Flandes. El desfile lo han cerrado las rodelas: las protagonistas de las fiestas de 2014 han desfilado subidas en sus palanquines mientras que las de las próximas fiestas lo han hecho en una carroza.

Desde las 11.30 horas las calles de Petrer se han llenado

miles de personas para disfrutar de este acto. Este año por primera vez se han colocado sillas a lo largo de todo el recorrido, para que se pudiese disfrutar con mayor comodidad además de que la organización ha decidido alargar itinerario del desfile.

Una vez finalizado el Desfile, se ha realizado el 4º Homenaje a las Rodelas en el Teatro Cervantes. En este acto las 10 pequeñas protagonistas de las fiestas de 2014 han entregado el escudo que portan a las rodelas de 2015 en un acto en el que ha contado con la actuación de un grupo de ballet.



Las rodelas 2014 han desfilado por última vez en sus palanquines | Jesús Cruces

```
{phocagallery
view=category|categoryid=75|limitstart=0|limitcount=0
}
```





